

## Bericht Tripoli 2023

Das Tripoliteam eröffnete am Sonntag, 21. Mai die Hüttensaison 2023. Der Frühling zeigte sich von seiner besten Seite und räumte schon Wochen davor den letzten Schnee aus dem Weg.

Mit der rechtzeitigen Schneeschmelze durften wir uns schon früh an einer fantastischen Frühlings Flora erfreuen. Diese Farbenpracht von Gelb über Rosa bis Königsblau ist immer wieder von neuem eine Augenweide.



Rechtzeitig vor Saisonbeginn wurden durch ein Team von Hüttenwarten unter der Leitung von Pius Brun zwei grosse Tanks mit Wasser gefüllt. Bereits am Anfang der Saison fließendes Wasser in der Hütte zu haben ist für den Hüttenbetrieb eine sehr grosse Erleichterung! Der definitive Einbau der Wasserleitungen entlang der Nordseite und die Platzierung des Widders unterhalb der Quelfassung konnten einige Wochen später erfolgen!

Wir schätzen uns sehr glücklich ab all den zupackenden Kolleginnen und Kollegen, die vor Saisonbeginn alles für den Hüttenbetrieb bereitstellen und einrichten! Der eine oder andere Gang zur Tripolihütte benötigte es dann noch zusätzlich, um Brennholz zu spalten und den Röhrenkeller mit den ersten Getränken zu füllen. Ein riesiges Dankeschön auch an dieses Team das sich für diese Arbeiten spontan zur Verfügung stellte.

Für den Transport der diversen Bau- und Versorgungsmaterialien für die Putzete und für die Hütte nutzten wir am Dienstag, 6. Juni einen Transportheli der Alpinlift der am selben Tag auch für den Forst der Korporation Alpnach im Einsatz stand. Herzlichen Dank an die Verantwortlichen vom Forst insbesondere an Rolf Wallimann für die tolle Zusammenarbeit. Mit sehr grossem Wetterglück konnten wir an diesem Dienstag das ganze Material bei trockener Witterung fliegen und verräumen!

An der diesjährigen Pilatus-Putzete erfreuten sich die Teilnehmer erneut an idealen Wetterbedingungen. Für einen erfolgreichen Arbeitstag stand also nichts im Wege. Rund 35 HelferInnen und Helfer konnte Peter Portmann an diesem Samstag bei der Tripolihütte begrüßen. Nach dem obligaten Kaffee

und der ersten Znünipause war die ganze Mannschaft top motiviert, um die Putzete 2023 zu starten. In verschiedenen Gruppen wurden an Wegstücken zwischen Stäfalflue, Tripolihütte, Mittaggüpfli und Wängenalp gearbeitet.

Auch ein herzliches Dankschön an die Gruppenchefs und Peter Portmann für die Übernahme meiner Stellvertretung. Das Küchenteam, wiederum unter der Leitung von Toni Häfliger sen. verwöhnte die Truppe mit Polenta und Tessiner Luganighe. Herzlichen Dank an Toni und seine Helfer. Ich hoffe sehr, dass ihr uns im kommenden Jahr erneut mit euren Kochkünsten unterstützt!

Bei fantastischem Wetter und sehr warmen Temperaturen durften wir an den ersten Bewartungstagen der laufenden Saison viele Besucher begrüßen. Auch an den Werktagen nutzen viele Bergbegeisterte ihre freie Zeit und waren an unserem Hausberg unterwegs. Unser Selbstbedienungsangebot mit kalten Getränken wurde wie in den vergangenen Jahren rege genutzt. Auch die neu eingerichtete Zahlungsmöglichkeit per Twint wird von unseren Gästen regelmässig genutzt. Herzlichen Dank an alle Besucher für die immer gut gefüllten Kassen!

Allen Bergwanderern wünsche ich in den kommenden Wochen noch viele, schöne Herbstwandertage. Bis Ende Oktober begrüsst euch das Tripoliteam jeweils an schönen Samstagen und Sonntagen zu Suppe und einem feinen Kaffee-Avec.

Dem ganzen Hüttenteam danke ich herzlich für die unermüdliche Arbeit und das grosse Engagement.

**Michael Wicki**

**Hüttenchef Tripoli**

